

大人への門出を祝って



1月12日、八潮メセナで成人式が開催されました。

新成人が自ら実行委員会を組織し、恩師を招いたり楽しいアトラクションを考えるなどの企画運営を行いました。晴れ着姿で集い、久しぶりに会う懐かしい顔を見つけては、笑顔で語り合い、楽しい一時を過ごしていました。(市内在住の新成人889人、式典参加者621人)

伝統の音色にうっとり



1月11日、第11回新春メセナロビーコンサートが行われました。これは、古典芸能を継承し、普及をはかろうと活動している市民団体「雅の会」が、長唄・箏・三味線などを披露したものです。日本の伝統の音色に、訪れた方々もうっとり聞き入っていました。

揚がった、揚がった、
手作り凧が高く揚がった！

1月17日、資料館で「体験講座」を開催しました。

これは、今の子どもたちに「昔の子どもが正月に遊んだコマや凧を作って遊ぶこと」を体験させるもので、当日集まった12人の子どもたちは、初めて作った自作の凧を空高く揚げるなど、楽しそうに遊んでいました。

市長が先生！



1月23日、潮止小学校で、多田八潮市長が6年生の社会科の授業にゲストティーチャーとして迎えられ、文化や社会施設などを紹介しながら憲法の理念がどのように市の施策に反映されているかなどの講義を行いました。(県東部17市町社会科教諭で作る研究会主催)

熱戦！市内一周駅伝大会



1月18日、第40回市内一周駅伝大会が開催されました。前日の雪が心配されながらも、大勢の方々が参加し、1組6人がたすきを繋いで約20キロメートルを走り抜きました。(参加=58チーム、348人)
【高校・一般男子】優勝=チーム山内、準優勝=八潮高校、第3位=TEAM走り屋A
【中学校男子】優勝=八潮中学校A、準優勝=八幡中学校A、第3位=八幡中学校B
【女子】優勝=八幡中学校A、準優勝=草加警察署C、第3位=八潮高校女子

あなたの運転、チェックで安心！



1月26日、市内の自動車教習所で、シルバー・ドライバー・ドックが行われました。高齢者の運転する自動車事故が毎年増加していることから、自らの運転操作を初心に戻って見直そうと企画したものです。

ちょっとした油断が事故の元。皆さんも安全運転に心がけましょう。

いきいき やし お写真館